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Düsseldorf, den 18.09.2023 

 

 

 

Protokoll  
der 1. Schulpflegschafts- + 1. Schulkonferenzsitzung im Schuljahr 2023/2024 

 
 

 Termin: Dienstag, der 12.09.2023 

 Zeitraum:  18.00-19.30 Uhr 
 Ort:  Aula der Joachim-Neander-Schule 
 

Tagesordnung: 
 
 
 

 

 

TOP 1: Allgemeines 
 
 - Begrüßung 
 - Anwesenheitslisten werden verteilt und entsprechend ausgefüllt 
 - Wahl des Protokollführers: Frau Tremer für das Gesamtprotokoll 
 - Wahl und Geschäftsordnung (s. Anlage - Einladung zur 1. SPF + 1. SK) 
  

 
TOP 2:  Wahlen 

 -  Wahl des/der Schulpflegschaftsvorsitzenden 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

1. Herr Petridis 
2. Herr Burghard 

 

 Beschluss Schulpflegschaft:  
 Herr Petridis ist mit 10Stimmen gewählt worden. 

 

 - Wahl des/der stellvertretenden Schulpflegschaftsvorsitzenden 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

1. Herr Burghard 

 Beschluss Schulpflegschaft: 
 Herr Burghard ist einstimmig gewählt worden. 

 

 - Wahl der Schulkonferenzmitglieder 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

1. Frau Yüksel 
2. Frau Stoy 
3. Frau Inhoffen-Becker 
4. Frau Neander 
5. Frau Hoffmann 
6. Herr Klein- Helmkamp 
7. Frau Löbbert 

  

An die  

Mitglieder der Schulpflegschaft + Schulkonferenz 
(Protokoll per Mail und auf der Homepage) 
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Beschluss Schulpflegschaft: 
 

1. Frau Yüksel ist mit 10Stimmen gewählt worden. 
2. Frau Stoy ist mit 12 Stimmen gewählt worden. 
3. Frau Inhoffen-Becker ist mit 12Stimmen gewählt worden. 
4. Frau Neander ist mit 12Stimmen gewählt worden. 
5. Herr Klein- Helmkamp ist mit 10Stimmen gewählt worden. 
6. Frau Löbbert ist mit 11Stimmen gewählt worden. 

 
-  Vertretungsregelung 

 Alle Mitglieder der Schulpflegschaft können als Vertreter ersatzweise einspringen. 
Das ist in der Wahl- und Geschäftsordnung der JNS so festgelegt. 
Somit ist keine separate Vertreterwahl für die Schulkonferenz notwendig. 

 
-  Mitglieder der Schulkonferenz aus dem Lehrerkollegium sind: 
Frau Allebrodt, Frau Bruchhaus, Frau Reumel, Frau Schmidt, Frau Wanzek, Frau Wirminghaus 
Alle Mitglieder des Lehrerkollegiums können als Vertreter ersatzweise einspringen. 
Das ist in der Wahl- und Geschäftsordnung der JNS so festgelegt. 

  

- Wahl der Vertreter für die Steuergruppe OGS 

 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

1. Frau Löbbert  
2. Herr Klein-Helmkamp 

 

 Beschluss Schulpflegschaft/Schulkonferenz:  
 Alle oben aufgeführten Elternvertreter sind einstimmig gewählt worden. 

 

 - Wahl der stellvertretenden Vertreter für die Steuergruppe OGS 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

 Elternvertreter 

1. Herr Petridis 

 

 Beschluss Schulpflegschaft/Schulkonferenz:  
 Alle oben aufgeführten Eltern-/Schulvertreter sind einstimmig gewählt worden. 

 

TOP 3: Teilkonferenz 

 -  Einrichtung einer Teilkonferenz (nach § 67 SchulG) 
                (s. Anlage - Einladung zur 1. SPF + 1. SK) 

 - Wahl eines Elternvertreters (+ Stellvertreters) für die Teilkonferenz 

 Zur Wahl stellen sich folgende Personen: 

1. Elternvertreter: Herr Petridis  
2. Lehrervertreter: Frau Allebrodt (in der Lehrerkonferenz gewählt) 

 Beschluss Schulpflegschaft/Schulkonferenz:  
 Alle oben aufgeführten Vertreter sind einstimmig gewählt worden. 
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TOP 4:  Personalsituation 

Sachstandsbericht 

- Neue Erzieherin in Klasse 3b seit dem 01.09.2023 (Frau Morcinek) 
- Neue Fachlehrlehrerinnen seit Schuljahresbeginn für DAZ (Frau Stodola)  
  und seit dem 01.09.2023 für Englisch (Frau Mindermann) 
 

TOP 5: Termine 

Schuljahresplaner (SJP) 2022/2023) 
- Aktueller SJP ist auf der Schulhomepage im Bereich „Info ABC“ unter dem Buchstaben „S“ zu finden. 

- Das Sportfest muss verschoben werden, da der Veranstaltungsort von der Stadt Düsseldorf 
  zum Zeitpunkt des Sportfestes gesperrt worden ist. 

- Zukünftige Terminänderungen sind auf der Homepage zu finden  
  und werden zusätzlich über Elternbriefe mitgeteilt. 
 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Schulfest – Sachstandsbericht Herr Petridis 

- Im Austausch mit dem Förderverein 
- Orga wird 2-3 Monate in Anspruch nehmen 
- Grobe Planungsidee: Weihnachtsmarkt oder Frühlingsfest 

 
Bewirtung bei der Einschulung 

- Hierzu soll für die künftigen Einschulungen ein Dokument erstellt werden,  
damit die Orga der Bewirtung vereinfacht wird. 

 

Kommunikationsplattformen 

- Logineo LMS wird nicht mehr aktiv genutzt und wenn doch, dann werden die Lehrer die Elternschaft 
darüber informieren 

- Bei Elements gibt es immer noch Probleme (besonders in der 2a, in anderen Klassen sind es mehr 
Einzelfälle) 
 Rückmeldung bei Problemen an die Klassenlehrer 
 Medienbeauftragten, werden über die Probleme informiert, damit man eine Lösung findet 

- Bei Abfragen, wäre es nützlich einen Runterzähler zu installieren, damit die Eltern sehen können, was akut 
noch fehlt oder nicht mehr benötigt wird. 

 

Schulbus 

- Die Busse für Schwimmen/ Eislaufen würden öfters ausfallen.  
Frage: Kann man diesbezüglich von der Elternschaft was machen? 

- Die Stadt macht die Verträge mit den Busunternehmen und die Schule füllt nur einen Antrag für die 
benötigten Zeiten aus. 
 Gibt es kein Buspersonal, dann kann kein Bus für die Zeit gestellt werden. 
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Abholsituation 

- Das Aufstellen/abholen auf dem Schulhof ist entspannter (empfinden auch die Kinder so) 
- Das Tor vorne soll zur Abholsituation wieder komplett geöffnet werden. 
- Abholzone zwischen Kindergarten und Schule?  

War bei der Sanierung der Straße geplant, aber diese wurde nicht eingerichtet.   
Hier hab es in Vergangenheit bereits einen Vor-Ort-Termin mit dem Bezirksbürgermeister. 
Ggf. erneuter Kontakt durch den Schulpflegschaftsvorsitzenden mit dem Büro des 
Bezirksbürgermeisters. 

 

Vernetzung der Schulpflegschaft 

- Herr Petridis erstellt eine Kontaktliste und schickt diese mit dem Protokoll mit. 

Regeln & Konsequenzen 

- Das JNS- Team wird hierzu gemeinschaftlich am pädagogischen Tag ein Konzept erarbeiten. 

 

Sandkasten 

- Es liegen zwei Kostenvoranschläge vor und auch der Förderverein würde sich beteiligen.  
Man wartet noch auf die Bestätigung der Stadt Düsseldorf. 

 

Angebote 

- HipHop achten auf kindgerechte Musik. Mit dem Anbieter, wurde diesbezüglich schon gesprochen. 
- Medien: Es werden öffentliche Programme genutzt, so dass Werbung angezeigt wird (diese ist nicht immer 

kindgerecht).  
Kann man die Programme für das Angebot nicht kaufen, damit keine Werbung abgespielt wird? 

 
Digitale Tafeln 

- Seit Ende des letzten Schuljahres hat jede Klasse eine digitale Tafel. Hierzu hatte das Lehrerkollegium 
bereits eine Fortbildung und es wird demnächst noch eine weitere stattfinden.  
 

Schulkonzept zur Prävention von sex. Gewalt an Schulen 

- Bis zur nächsten Schulkonferenz wird ein Konzept erarbeitet und soll verabschiedet werden. 


